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Anfrage 
 
Am 07.12.2010 hat der Magistrat eine Übersicht der möglichen Flächen zur Errichtung frei 
stehender Photovoltaikanlagen unabhängig von Gebäuden dem Ausschuss für Umwelt und 
Energie vorgelegt. 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Gibt es Anfragen oder Investoren, die auf den ausgewiesenen Flächen frei stehende 
Photovoltaikanlagen planen und erstellen wollen? 
Beabsichtigen die Städtischen Werke AG, auf den von der Stadt ausgewiesene Flächen frei 
stehende Photovoltaikanlagen unabhängig von Gebäuden zu errichten? 

 
 
 
Vorsitzender Schöberl erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch Stadtrat Schuy für erledigt. 
 
 
 
Karl Schöberl Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzender  Schriftführerin 




